



Schwimmunterricht

Münster, 18.09.20

Liebe Eltern ,

Ihr Kind hat in diesem Halbjahr Schwimmunterricht an der Martin-Luther-Schule. Im Stadtbad Mitte haben wir aufgrund der Hygieneverordnungen keine Gelegenheit mehr zum Föhnen der Haare.

Aus diesem Grund bitten wir um Folgendes:

Kinder mit längerem Haar haben grundsätzlich **die Haare zum Zopf zusammengebunden** und ggf. hochgesteckt. Im Schwimmbad ist es sinnvoll, eine **Badekappe** aufzusetzen. Dieses müsste vorab zuhause mit den Kindern geübt werden. Nach dem Schwimmunterricht müssen die Kinder in jedem Fall – da die Temperaturen sich jetzt auch demnächst beträchtlich verändern werden – eine **Mütze oder eine recht schließende Kapuze** aufsetzen.

Falls Ihr Kind mit sehr nassem Haar im Anschluss an den Schwimmunterricht wieder in der Martin-Luther-Schule ankommt, erlauben wir uns, Ihrem Kind bei geöffnetem Fenster und mit Mundschutz **das Haar trocken zu föhnen**. Dieses geschieht einzeln nacheinander und nicht in einer Gruppe.

Falls Sie dieses als Elternteil nicht wünschen, teilt uns dieses Ihr Kind mit und wir sehen davon ab. Dann muss allerdings Ihr Kind eine längere Zeit auch im Unterricht die Mütze aufbehalten.

Dann haben wir noch eine Bitte: Die Kinder sollten in jedem Fall **Badeschuhe** anziehen, wenn sie das Bad betreten.

Mit freundlichem Gruß
Marion Schmitz-Matschke

PS.: Wir freuen uns über „**Föhnspenden**“ sowohl in der Klasse 3b als auch in der Klasse 4a.